

## Ebersgönser Floorball-Legende hört auf



(sirco) Schwerer Schlag für die Floorball-Welt ! Eine Konifere des Floorball-Sports legt den Schläger endgültig ab und hört auf. „Meine Knie machen das nicht mehr mit, und ich höre lieber auf, bevor der große Knacks mich ereilt“ so die Worte, mit denen sich „Granata“ vom aktiven Floorball verabschiedete.

Beppler-Alt war ein früher Unterstützer des Floorball-Sports. Überaus erfolgreich und mit vollem Körpereinsatz förderte er den Nachwuchs. Als Spieler wurde er selbst zur Legende. Keiner hatte einen härteren „Punch“, und so wurde „Granata“ zum Markenzeichen. Seine Fernschüsse, die oft mit der Genauigkeit eines Scharfschützen ihr Ziel fanden, waren überaus gefürchtet. Seine Gegenspieler hielten respektvollen Abstand, wenn Granata den Schläger schwang wie Thor den Hammer.

Wie die Archivbilder belegen, startete er seine Karriere zu einer Zeit, als die Stöcke noch aus Bambus geschnitzt und nicht aus Carbon gebacken wurden. Zu dieser Zeit hatten Torleute noch keine Gesichter, denn sie trauten sich zuerst wohl noch nicht, den gewaltigen Schüssen entgegenzusehen.



Er war mit dabei, als die Dreschflügel sich formierten .....



..... entwickelte sich zu einem filigranen Techniker.....



.... und feierte große Erfolge



Nun sagen seine Fans und seiner ehemaligen Mitspieler „Ciao Walter – schön war die Zeit !“

Stimmen zum Rücktritt:

(Django) „Walter for Team-Manager ! Make Dreschflegel GREAT again“

(Sirco) „Ich werde die Schmerzen vermissen“

(Ronaldo) „ich bin fassungslos - jetzt wo ich fast so weit war um ihn zu checken“

(Talent) „Einfach nur traurig – ich glaub ich muss gleich heulen - schnüff“

(Sport-Bild) „Ist der internationale Floorball damit am Ende ?“

(Lothar Matthäus) „Scheiden tut weh“

(Kaiser Franz) „Gute Freunde kann niemand trennen“

(Andi Möller) „Schade für die Italiener, besonders für Madrid“